

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19 : Point de situation en Guadeloupe

Au lundi 9 août, la situation est extrêmement préoccupante avec un nombre de nouveaux cas égal à **6 669 pour la semaine 31 du 2 au 8 août**, alors que le dernier point de situation de vendredi 6 indiquait **4 178 nouveaux cas en 4 jours**, soit 2 500 nouveaux cas environ identifiés pendant le week-end.

Le nombre de cas a donc été doublé en une semaine passant de 3304 cas en semaine 30 contre 6 669 cette semaine. Le taux de positivité est extrêmement élevé avec un taux **de 24,8 %** pour **26 885 personnes testées en semaine 31**.

Le taux d'incidence est également très préoccupant avec 1 769,5/100 000 habitants en semaine 31 contre 876,7/100 000 habitants la semaine précédente.

40 clusters sont actuellement suivis en Guadeloupe et dans les Iles du Nord.

Le variant Delta est à présent largement majoritaire en étant passé de 70 % la semaine dernière à 88 % cette semaine.

Cette croissance exponentielle des cas met en très grande difficulté notre système hospitalier mais aussi les soins pour les autres maladies. Les évacuations sanitaires ont débuté la semaine dernière avec 4 patients évacués ; 4 nouveaux patients sont programmés cette semaine.

Les capacités en soins critiques et en réanimation sont passées de 48 lits à 53 lits au CHU et à 9 lits au CHBT, soit 62 lits pour le territoire. 59 patients dont 40 COVID au CHU et 8 patients au CHBT y sont hospitalisés. L'ARS et les établissements préparent une nouvelle augmentation de la capacité en lits de réanimation.

Pour les services de médecine : 91 patients Covid sont actuellement hospitalisés au CHUG, 23 au CHBT et 4 au CHSM. Soit 118 patients hospitalisés en médecine COVID ce matin.

Parmi ces 177 patients hospitalisés en médecine et en réanimation, aucun n'est vacciné au CHBT et 95 % sont non-vaccinés au CHU.

Les Iles du nord voient aussi la multiplication de leurs cas et le besoin de prise en charge hospitalière et en réanimation : 14 patients Covid sont actuellement hospitalisés.

Au total, 14 personnes sont décédées en Guadeloupe durant la semaine 31 et 1 à Saint-Martin.

Un renfort, venant de la métropole d'environ 120 professionnels de santé à hauteur de l'expression des besoins exprimés, est attendu sous peu.

Respectons les gestes barrière et faisons nous vacciner : c'est la seule voie possible !